

## 旗振り報告(R7年度1学期)

校外班名	内容
船橋会A	4/7始業式に、小学校プール横、横断歩道手前で旗振りを実施しました。 新学期初日&クラス発表という事もあってか、主事さんがお見えになって、1回目で渡った子の数人は信号が変わったら走って登校したりと、少し危ない感じでした。 相変わらず8時前にひまわり歯科横に子供が集まってしまう感じでした。
船橋会C2	4/7入学式・始業式の日の旗振りでしたが、報告が遅くなりました。 C 2の旗振り場所は船橋希望中学校の正門前、道を渡ったところですが、いつのまにか角にガードのポールが設置されていました。 いつもは信号待ちをしている子供たちが溢れて角から車道ギリギリに立っていましたが、そのポールのおかげで安心できました。
希望ヶ丘団地・アトラスシティ	旗振り日より二週間ほど前、息子から「自転車に乗りながら大声を出す人が登校時間に走っていて怖かった。 友達がその人から挨拶されたり声をかけられたそうだ」と聞いていました。旗振りの日にはたまたま遭遇しましたが、昨年はポツポツと変質者出現の噂もあったりしたので、ご本人の事情は分かりませんが、少し怖いなと思いました。 (一応、昔からいる方だそうで、安ボラの方も認識されてる方だそうです) 子供たちからの気持ちは良い挨拶が多く、また、担任の先生やどのクラスになるかを話しながら登校する様が大変微笑ましい朝でした。 どの子もしっかりと点滅信号で停止していました。
船橋葭根会A	4/8(火)葭根公園のトイレに来て、キーロックして動けなくなったタクシーが横断歩道脇におり、車の通行にも支障あり。昨日入学した1年生を連れ親子で通学する方もいた。
船橋葭根会B	8時10分を過ぎると歩道の自転車が多くなるので注意
希望ヶ丘団地・アトラスシティ	青信号の点滅で、渡らずきちんと止まる子供の姿が見られました。大人も是非見習いたいと思います。
船橋会C2	特に問題なく、みんな元気そうに登校しました。
フレール西経堂	4/9 7:55~8:20 優童館公園交差点にて旗振りを行いました。 子供達は飛び出したり、点滅信号ギリギリで渡ったりすることはありませんでした。 ただ、クリエイト方面からの車が急いで右折するようなのが数台見受けられたのが気になりました。
船橋葭根会A	路肩に車が何台か停まっており、ちょっと心配でした。 新1年生も元気に挨拶してくれました！
船橋葭根会B	(4月10日旗振り) バイクが赤信号無視して左折しヒヤッとした 信号手前で車がずっと停車しているのでやや見通しが悪かった
船橋会B	新年度のフレッシュな空気の登校でした。 自転車の通行が多かったです、毎朝見守ってくださっている近所の方の声掛けもあり、特に危険はありませんでした。
希望ヶ丘団地・アトラスシティ	2025.4.11 アトラスシティ、希望ヶ丘団地付近 8時5分頃が登校のピークで、8時10分頃にはほとんどの子どもが登校できている様子だったので急いで危ない行動をしている子をみると何が何でもなかったです。 時期的に1年生は親御さんが送り届けていたり、兄弟と一緒に登校する姿がほとんどでした。
船橋会B	ファミリーマートの前で旗振り実施しました。特に問題ないでした
船橋会C2	8:00~8:10がピークで生徒が通りました。肌寒かったからかポケットに両手を入れて歩く子が多く見受けられ、 信号点滅時旗を閉じていてもそれを避けて走り抜ける高学年の男の子が数名いました。挨拶返しは6割くらいでした。
船橋会C3	4/11 旗振り実施しました。皆さん交通ルールを守り、落ち着いて登校していました。
船橋葭根会A	横断歩道付近でスピード落とさずに通過するワゴン車が1台ありました。その他は特になく、みなさん元気に登校していました。
船橋葭根会B	新学期がはじまり、がんばっている子供たちに挨拶しながら、横断歩道で旗振りをしました。 楽しそうだったり、無表情だったり、元気があつたりなかつたり様々な子供たちの様子を見ながら、行ってらっしゃいと声をかけました。 新学期の子供たちと少しの時間触れ合うことができ、楽しい時間でした。4月11日セブンイレブン前の横断歩道にて。
船橋会A	2025年4月11日および14日に船橋会A班担当の旗振り箇所で、旗振りを行いました。 気がついた点としては、やはり車より路地からクリエイト側に抜けていく自転車、あるいは公園脇の坂道から歩道を走り左折して路地に入していく自転車の方が子供たちにとっては危険であると思いました。
フレール西経堂	特になかったです
船橋会A	比較的交通量は少なく感じましたが、横断歩道付近での駐車が目立ち視界が悪い場面もありました。 子供達に伝えていけたらと思います。
船橋会C3	4/16実施。概ね皆さん落ち着いて登校していました。危険な事をする児童もいませんでした。 挨拶をしてくれる児童が多かったです。
フレール西経堂	4/11旗振り 場所:フレール西経堂と児童館の横の公園 みなさん、挨拶をしてくれて交通ルールを守っていらっしゃいました

船橋会A	4月16日プール横。クリエイト前の横断を止めてくださっていますが、開通直後、一目散に周りを見ずに走り出す生徒が多かったのが気になりました。 プール横は自転車が多く通るので危うい場面がありました。
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	児童の皆さんは、横断歩道を渡り、挨拶も元気にしてくれて素晴らしいです。 自転車の信号無視が多いことが気になりました。登校時間に大型トラックがずっと橋の手前に止まっており、反対車線に幼稚園バス停車中、その間から自転車が信号無視をして信号を横切った時はひやっとしました。
船橋葭根会A	旗が目に入る為か、車も自転車も減速してくれる人が多く見受けられましたが、子供が横断しているにも関わらず、全く減速しない自転車の方がいて、危ないと思いました。 また、アマゾンの倉庫付近に荷おろしのトラックが数台停車しており、その間を高学年のお子さんが一年生をアテンドしていました。 前方確認の為、中央線付近まででなければいけない為、危ないと思いました。
船橋葭根会A	旗振り日時:2025年4月17日(木) よしひね公園前 普段、交通量が少ない分スピードを出している車が多い印象だったのですが、旗振りをしていると徐行運転してくれる車がほとんどで横断歩道も渡りやすく安全に子どもたちに登校してもらうことができました。
船橋会C3	旗振りをしました。自転車や車も何台か通り、旗振りの意義を感じました。 4年生か5年生の男の子が8人くらいの集団になって歩いており、周りを気にせず道路に広がっていた為危険と感じました。
船橋葭根会A	朝の7:50から8:20頃まで行いました。 8:00から8:15に登校していく生徒が多かったです。 その時間のよしひね公園前の道路は、車や自転車の通りも多く、危険だと感じましたが、生徒もよく確認しながら横断しており、その部分では安心しました。
船橋会B	自転車が多く、一時停止している人が少ない印象だったので、旗振りの重要性を感じました
船橋葭根会A	2025.4.22旗振り実施。8:22での間に、中学生も含めて、22人くらい横断歩道を利用した。昨年より多く、新一年が多い印象。 ひどい運転をする自転車、自動車は特になかったものの、旗振りが居なければ、おそらく一時停止しなかったであろう車が4台。 うち1台は不本意に一時停止した感じだったので、旗振りのわたしも少し怖い思いをした。(そこまでして無理に停めるよりも、子どもと自分が安全に待ったほうが良かった。) 子ども達、送迎している親御さん、地域の人もあいさつやお礼の言葉を言ってくれて、よい地域だと感じた。
船橋会C3	2025/4/23 7:50～8:20 @ルシマンとコープの間の交差点 雨が降っていたため、傘をさして横に広がってしまったり、傘でふざけながら歩く子も多く見られました。 きちんとした通学ルート(ルシマン側歩道を歩く→交差点を渡り右側を歩く→横断歩道を渡る)で登校できている子が半分もいないぐらいで、あまり浸透していない印象でした。
船橋会A	4/24 プール角横断歩道:道路がカーブしているので、カーブ側に背中を向けて立った方が安心。 以前より挨拶が少なかったように思います。少し残念でした。
船橋会C1	右左を見ずに横断する子達が多かったのが気掛かりでした。
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	4月24日アトラスシティ前横断歩道 多くの生徒は信号を守り、緑の点滅時は横断を避けていました。 点滅時に横断していて、途中で赤になった生徒も1名いました。 また、急いでいて、横断歩道の外側を渡る生徒もいました。
船橋会A	4月28日7:55～8:20 横断歩道を左右確認せず走ってくる子がいた。 後ろから来る自転車のスピードが速く、子供たちが横断中にもかかわらず突っ込んでくる自転車がいた。
船橋会C1	自転車がすぐ側を通り過ぎた時スピードが思ったより早く怖かった。子供たちと接触しないか心配。
船橋会C3	8:05を過ぎると車の通りが多くなる。 8時を過ぎたあたりから走る子が多くなるので、転倒の危険あり。 どうしても曲がった後、横断歩道にたどり着く前に道を横切ってしまう生徒さんが多い。
船橋葭根会A	5/8旗振り 旗の効果か、自転車も車も快く一時停止してくださいました。今回は公園まわりに路駐車は見られず、やはり路駐車がないのは安心だと思いました。 Amazon倉庫の車の出入りについては、学校から安全面の協力のお願い等されているのかなと気になりました。
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	2025.5.9 希望ヶ丘団地バス停、注意はしましたが、横断歩道から渡らない子がちらほらいました。
フレール西経堂	特に危ない場面はありませんでした。
船橋会C2	元気に挨拶してくれる子が多かったです。早く行こうとお友達のランドセルを引っ張っている子がいたので注意しました。
船橋会B	5/9 朝登校時間 いつも見守ってくださってる地域のボランティアの方と一緒に十字路に立っていましたが、通勤通学の自転車が4方向から来るためぶつかって自転車同士もいて、とても危険を感じました。 ボランティアの方も毎朝「止まってください」と誘導をしてくださってますが、止まらずに猛スピードのまま通過する人も何人もいました。 このような危険箇所に旗振り当番がない日も毎日立ってくださっていて、本当にありがたいと思いました。 この日は車は少なく、自転車の危なさの方がとても目につきました。 小学生も、中学生も挨拶をしてくれ、1年生はまだ初々しさもあってとてもかわいかったです。
船橋葭根会B	5/9にセブンイレブンの信号で旗振りをしました。知っているお子さんも通ったりして、楽しく活動が出来ました。 信号がある交差点なのでみんな信号を守って渡っていました。 少し気になった点は、信号が赤になったタイミングで次を待てず、渡らずに反対の道をそのまま行く子がいました。(高学年) 地域の方も挨拶して下さったり、子ども達も挨拶してくれました。これからも見守っていきたいなと思いました。

船橋会C1	旗振り子供たちとの接点が生まれるので大人にとっても良い機会だと感じました。
船橋会A	<p>ひまわり歯科の前の横断歩道は、主事さんが来るまで渡らない、というルールは徹底されていて、安心した。</p> <p>8時時点で、10名ほどの子どもたちが、渡るの待ち状態であった。</p> <p>待てる場所が狭いという短所はあるけれど、周辺の自動車のマナーも良く、安心な印象を受けた。</p> <p>船橋A担当場所は、自動車は少なかったものの、自転車の台数がとても多い。学校校庭の角は、見通しが悪い方向がある。その他の方向は</p> <p>とても見通しがよいので、通行する自転車は、見通しが悪い方向のことを失念してしまいそうな印象を受けた。</p> <p>であるので、旗振り当番役の人がこの場所にいてくれることはとてもありがたいと再認識した。また、カーブミラーを設置していただけると安心度が増すと感じた。</p> <p>自動車道路の緩やかなカーブのところは、昨今の暗いニュースを見聞きしていると、そのまま自動車が突っ込んでしまう事故が起こらないだろうかと少し心配になった。</p> <p>しかし、通行する自動車はどれもマナーがよく、実際に観ているとその心配は薄くなった。</p> <p>07:55～08:10までが担当の時間であるが、実際には子どもたちは08:17頃まで通学していたので、08:17まで担当した。であるので、担当時間を少し延ばした方がよいと感じた。</p>
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	想像以上に自転車が多い印象でした。止まってくださる方も多いかったです、やはり時間に追われている方はスピードを落としながらも、停まることなく赤信号でも通り過ぎていく方もチラホラ見受けられました。
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	5/19(月)旗振り実施。子供達は信号をきちんと守って横断してくれました。一般的な自転車や歩行者などの信号無視は一部あります。
船橋会B	いつも立ってくださっているおじいちゃんがいて、みんな挨拶してくれて、気持ちの良い朝を過ごせました。 <p>十字路で、横が車両一時停止なのですが、止まらない車、自転車が多く、事故が起こりそうな場所だと思いました。今後注意が必要そうです。</p>
船橋会A	小学校プール横の横断歩道手前にて7:55-8:10の間に旗振りを行いました。 <p>旗振りを始めた7:55にはすでに4.5名の児童がひまわり歯科前の信号で主事さんがいらっしゃるのを待っている状態でした。</p> <p>8時少しすぎに主事さんがいらっしゃる時には待ってる児童は15名くらいになっていて、</p> <p>あまり広がらずひまわり歯科の建物に沿って待ってはいたものの車の通りは多いこともあり少し怖いと感じました。</p>
船橋会C1	ほとんどの児童が挨拶して登校していました。
船橋会C3	旗振り当番がいる場所よりだいぶ前で道路を横断してしまう子が複数見受けられました。
船橋会C1	ほとんどの児童が挨拶して登校していました。
船橋葭根会A	アマゾン倉庫前に停車したミニバンが歩道をふさいでいるため、横断歩道にくる前に、ミニバンを避けて、道路渡ることもがいた。公園前、トイレに行くため、横断歩道のすぐ前に停車したミニバンを避けるため、車がすれ違いつらしく、見通し悪くなっていた。
船橋葭根会B	ファミリーマート前で実施しました。 <p>雨で視界が悪そうでしたが、危険な横断をする子供はいませんでした。</p> <p>車は信号が変わったときに急いで右折する車などがあり、気を付けなくてはいけないと思いました。</p>
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	雨だったこともあり車の往来が多くなったように感じました。7:55～8:10頃までが登校のピークでしたが、みんな信号を守って渡っていましたが、横断歩道のかなり手前から渡っている子も多くいるので、車道脇の自転車に注意が必要かなど感じました。自転車は信号を守らなければ、突然飛び出したりで子どもよりも大人のマナーが問われるなど感じました。
船橋会C2	2025/6/10 7:50～8:25 タイムス向かい側の信号 <p>低学年の子供が横断歩道の真ん中で立ち止まりふざけていたので少し注意しました。雨も降っており、走る子供も少なく交通ルールをきちんと守って登校できていました。自ら挨拶してくれる子や挨拶の返事もきちんと返してくれる子が多かったです。</p>
船橋葭根会B	雨の日だったんですが、自転車はカッパを着てるので、視界が狭くあまり横を見てないような気がしました。自転車は意外にスピードもあるので雨の日は要注意だなと思いました。 <p>横断歩道のギリギリの所にいるとトラックとかスレスレで、朝はみんな急いでるので怖いと思いました。横断歩道の信号待ちは1歩後ろに下がる位の気持ちでスレスレに立たない方が安全だと思いました。</p>
船橋会B	6月10日7時55分から8時25分まで旗振りを実施しました。 <p>十字路の自転車往来が激しかったですが、近所のおじいさんの声かけで一時停止をしっかりしてくれる方が多かったです。</p> <p>小学生よりも中学生の方が道に広がって歩いており危険だと思いました。</p>
船橋会C2	子供達は、みんな、信号を点滅で止まり、走ったりせず、挨拶を返してくれる子も多く素晴らしかったです。 <p>交通量が以外と多く活動の大切さを感じました</p>
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	6/18(水)7:55～8:20 晴れ バスロータリー郵便ポスト前横断歩道
	・大半は横断歩道をちゃんと渡っていたが、1人道路を斜め横断していて注意した
	・自転車の信号無視が多く危ないので、気を付けないといけない
	・挨拶して返してくれるのは半分くらいで、少し寂しかった
フレール西経堂	18日朝 赤信号に変わっても横断歩道に突き進んでくる自転車があり危ないと感じました
船橋会C3	6/19(木) 8:10頃、ルシマンから希望丘通りの道に一時停車の車(コープ駐車場横あたり)あり、さらに希望丘通りからルシマン側左に曲がる幼稚園バスが来たため、ヒヤヒヤしました。 <p>子供達も自分たちでわかつていましたが、バスが通り過ぎるまで待ちました。</p> <p>台数はさほどですが、ルシマン交差点は色々な方向から車や自転車が通るなど感じました。</p>
船橋会A	6/20(金)旗振りを実施しました。 <p>初めて主人が伺いましたが、子どもたちが挨拶してくれて可愛らしかったそうです。</p> <p>また、主事さんがいらっしゃるまでの間に、信号を渡らずひまわり歯科前に集団で集まっている状態が非常に危なっかしく見えたということでした。</p> <p>確かにあそこにトラックでも突っ込んで来たらと思うと心配です。</p> <p>旗振り当番の終了時間あたりは子どもたちが多い時間でもあるため、残して撤収するのが忍びない気持ちになりしばらくいたとも言いました。</p> <p>また、船橋3-26付近は共同住宅新築工事のため重機などの大型車両が出入りしています。</p> <p>来年の9月までだったかと思いますが、登校時間と稼働時間が重なるようなので、気をつけるように子どもに話そうと思いました。</p>

船橋会C3	6/23朝7:55- 8:20旗振り当番を行いました。 月曜日の朝で子供達は荷物も多く、既に30度を超える暑さの中の登校で、下を見ながら歩く子が多かったので、周りを見ていませんが少し心配になりました。 でも、「おはよう、いってらっしゃい。」と声を掛けると顔を上げ、元気に挨拶してくれる子が多かったので嬉しかったです。今回、 ・周りを見渡すに道路を横断する ・後ろから自転車が来ている事に気付いていない ・落ちていた木の枝を友達と蹴りながら登校していた ・友達を探しているようで、急に道路に飛び出す子がいた 以上が見られたので、声掛けました。
フレール西経堂	小雨だったため、自転車は少なかったです。危険運転もありませんでした。が、中学生で、信号が点滅してから走って横断する人がいたのは危なかったです。 小学校低学年は保護者の方の付き添いが何人かあり、安心感がありました。
船橋会C2	6月25日(水) 雨 7:55に旗振り場所に到着しましたが、すでに学校に向かっている子が多くいました。信号が変わりそうな時に走って渡ろうとする子もいましたが、声をかけると止まってくれました。子どもたちが渡り終えるまで、左折車だけでなく、右折車にも気をつける必要があると感じました。
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	2025.07.02(水) 7:55~8:20、希望ヶ丘団地バスロータリー横の横断歩道にて旗振りを行いました。 小学生は20人程、その他(歩行者、自転車等)含めて計40人程の方が通行されました。毎度の事ですが、自転車の方のマナーの悪さが目立ちます。 信号無視であったり、歩行者がいるのにも関わらず猛スピードで横切って走る…など。子供達はきちんと信号を守っていますが、そういう方により危険が生じていました。 又、1年生が多かった印象ですが、信号を気にせずにふざけあったりしている場面も見られたため、声かけ、注意が必要だと感じました。
船橋会A	日時:令和7年7月2日(水) 時間:AM7:55~8:20 天候:小雨 車両通行は車が2台で、自転車の通行が多数。 旗振りの私がいたこともあり、遠くからでも確認できることで、自転車は速度を落として走行していました。 一部の児童になりますが、登校時間がギリギリで左右確認を怠って横断している姿が散見されたため、注意が必要だと感じました。
船橋会C3	7月3日、旗振り実施。 ルシマン前では車道を歩く子が多かったので、その都度声かけをしました。 コーブ横の道では、広がって歩く子や斜め横断をしている子が結構いたので、まだまだ声かけが必要だと感じました。
船橋会C2	7/4(金) 7:55~8:20 危ないなど感じる場面はありませんでした。
船橋葭根会B	本日は生徒の通行がたまたまかもしれませんが3名のみでした。
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	信号が点滅した際(特に1年生が!)次の信号で渡ろうと無理な横断をせずにきちんと待てていて立派だなあとと思いました。 歩行者が青信号の時に旗を広げているのを避けてまで学生さんの自転車が2台横切ったのが危ないと思いました。 日除けのフェイスカバーをしていて少し怪しかったからか… 挨拶をして返してくれる小中学生は半々くらい…我が子はこの信号を渡らないのですが、校門前の信号で我が子が主事さんにきちんと挨拶しているのか気になりました。
船橋会B	7月9日 8時から8時20分 十字路で一時停止して自転車が多くみられました。子供たちも暑さで朝からぐったりしている子が多かったです。
船橋会C3	7/9 コーブの交差点で旗振り実施。 8時頃が登校のピークでした。パディのスクールバスがスピードが出ていて少し危なかったですが、その他車や自転車はきちんと徐行、一時停止してくれました。 高学年女子グループが広がって歩いたり、男子が走りながら登校している姿が見かけられ、注意が必要だと感じました。 皆さん挨拶はしっかりしてくれました。
船橋会C1	7/1(火)ナポリの窓向かいで旗振りをしました。 数人のグループで登校する子が多く、歩道のフェンスが途切れて道が広くなることで友達と並ぼうと車道側に広がるような子が数人いました。 スピードを上げた自転車が歩道ギリギリを通ることも多いので、少し危険に感じました。
船橋会C1	7月9日(水)7時50分~8時20分、旗振りを実施いたしました。場所はバス道の高井デンタルオフィスを学校側に少し進んで、団地側に曲がれる道がある地点です。 朝の時間帯は自転車が多く、スピードも出しているので注意が必要だと感じました。 また、特に1年生をはじめとして低学年のお子さんは、止まって何かをすることがあります、危険だと感じるケースもあるのでちゃんと進むように促すことも重要なと思いました。
船橋会C3	旗振り中に車は10台、自転車は20台ほど通過しました。数人の生徒が車道に並んで歩いていたため、注意をしました。 歩道が狭いため、車道の白線の内側を歩いている生徒(特に高学年)もいました。

## パトロール報告(R7年度1学期)

校外班名	内容
船橋会C2	4/10 午前10時頃 小学校から希望ヶ丘公園あたりまでをパトロール。不審な人物や車両はなし。希望ヶ丘団地のバスロータリー周辺が上下水道工事で歩道が通りにくくなっていたので、下校時や放課後遊び時には注意が必要だと感じました。
船橋会C3	セブンイレブン船橋七丁目店の駐車場に、車の出入りが多い。コンビニ前の道はバス通りでもあり、コーブのトラックも通行し、自転車や歩行者も多いが、道の斜め横断もよく見かける。よく注意して通行するようにしたい。
船橋会A	4/28 朝 児童遊園の生垣裏に500mlペットボトルが捨てられていた。回収
船橋会C1	4/25 18時 希望丘公園 暗くなるのが遅くなってきたので子供達が多く遊んでいました。公園内で歩きタバコをしている若い男性がいて近くで小さな子供が遊んでいたので危ないと思いました。

船橋葭根会B	希望丘公園内でよくお菓子のゴミが落ちているのが気になりました。
船橋会C2	4/30 16:30～17:10 希望丘公園～図書室～アップス～希望ヶ丘団地～学校あたりをパトロールしました。 希望ヶ丘団地広場で遊んでいる子がたくさんいましたが、途中[給水施設改良工事]のトラックが希望ヶ丘団地広場に出入りしていて少し気になりました。 工事資材の近くで隠れている子がいて、声かけましたが、鬼ごっこや隠れんぼは工事現場から少し離れてないと危ないと思いました。
船橋葭根会A	2025/4/29(火祝)14時頃～15時頃パトロール実施。 葭根公園から船橋交番側へ向かい、左に折れて、セブンイレブン前通過して、ドミニオの角で左折。セイムスとサミットで買い物して、アップスの敷地と 希望ヶ丘団地の間の道から、アマゾン倉庫前を通って再び葭根公園前へ。 葭根公園とアマゾン倉庫の間の道、葭根公園角の目の前のマンション1Fに犬同伴可能な喫茶店(LOCASA)が4/19(土)にオープン。 LOCASA前に、犬を連れた入店待ちの列あり。芦花公園前から移転したそうで、前のお店の客が探してきたり、付近の住人が多数来店している模様。 普段付近にいなかった人、犬を連れた人などが多く集まっているので、犬嫌いの人は注意必要。あまり付近を歩いていなかった人が集まると思われる。 道路脇の植え込みの中などにゴミがあり、歩道のすぐ外、車道側にもゴミのある場所あり。今年度もゴミ拾い大会予定されており、車道側のゴミに ついての注意が必要と思われる。アップスやサミットなどの施設前は清掃の方がいるためか、ゴミは見つからず。 葭根公園とアマゾン倉庫の間の道路と、希望ヶ丘団地とアップス施設前の道、アマゾン倉庫と希望ヶ丘団地駐車場の前に、多数の軽トラック、タクシーが 路上駐車している。車付近で遊ぶ子供は見られなかつたが、注意はした方がよい。 アマゾン倉庫前の道を、小学校高学年から中学生くらいの男子複数名が、自転車で道いっぱいに広がって走っており、軽トラックが徐行して道が空くのを 待っていた。自転車の乗り方に対する子供への注意喚起の必要性を感じた。
船橋会C3	4/30 14:30頃 希望丘公園と希望ヶ丘団地の間の道に路上駐車が多かったです。公園から横断歩道を渡って団地に行こうとしていた子供がいたのですが、路上駐車の車を避けて走る車のスピードが速く、なかなか渡れずでした。横断歩道を渡る時は走って渡っていましたし、車から子供が見えていない時もあると思うので危ないな。と思いました。 公園付近は路上駐車に加え、路上喫煙も多いので、改善出来たらな。と思います。
船橋葭根会B	5/1 17:30～18:00 ファミリーマート～小学校周辺
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	団地と団地の間の道路～サミット～希望丘公園付近のパトロール。下校時は人通りも少なく、1人で帰る児童も多いので、パトロールを重点的にするか、防犯カメラの設置強化をお願いしたい。
船橋会C3	サミットそばの交差点で、小学生2人がリップスティックに乗って横断歩道を渡っていた。高齢者や小さな子も通る道なので、リップスティックを移動手段にするのは接触の危険性があり怖いと感じた。
船橋会C2	5/15 15時～15時40分 小学校～希望丘図書室～希望丘公園辺りをパトロールしました。下校時間だったので子どもたちが友達と帰っていましたが、危険な場面はありませんでした。
船橋会C1	5/20 17:00～ 公園のベンチ周りやグランドにお菓子のゴミが沢山落ちていた。子供が食べたであろうお菓子のゴミが多かったので、子供達にゴミは持ち帰るよう改めて家でも伝えなければと思いました。
フレール西経堂	共有です。 5/28 西経堂児童遊園で遊んでいる際、他校の高学年と思われる子供達がサッカーボールを後頭部に当ててきたそうです。謝るように言ったところ数人に囲まれ、そこにいるのが悪い！と怒鳴られたようで泣きながら帰ってきました。 同一人物か確認はありませんが、少し乱暴な遊び方(遊具近くで思いっきりボールを蹴ったり、木の枝を大量に集めて投げつけたり)をしている高学年の子供たちを最近見かけます。何かあった際には自分たちでなんとかするのではなく、親や先生に伝えるように話しました。学校へも共有しています。
船橋葭根会B	18時過ぎても高学年の子達が希望ヶ丘団地内で遊んでいたので、薄暗いのでもう帰ろうね。と声掛けすると、はい！と返事をし、きちんと帰宅していきました。
船橋会C2	登下校の歩道にタバコの吸殻が何個か落ちているのを拾いました。 環境美化に努めたいです。
船橋葭根会B	6/12 16:30～17:00頃 ファミリーマート～学校周辺
船橋会C2	6月23日17時～18時に三菱社宅周辺から小学校～サミットまでをパトロール。 不審者などはなし。サンヒルズ希望ヶ丘のベンチにあるゴミ箱が溢れ100円ショップ前辺りまでゴミが散乱していた。 また、通学路にいかがわしいチランが一枚落ちていたので処分しました。
船橋会C2	7月2日14:30から15:30、学校～希望丘図書室～神戸屋レストランあたりまでをパトロールしました。 特に気になるような異常はなし。子どもたちは短縮授業だったので、公園や広場で遊んでいました。
希望ヶ丘団地 ・アトラスシティ	4/8(火)の放課後、団地の池のある広場(小学校の目の前に小学生の子が10人程集まり、 ドッヂボールをしているようで横を通り自転車や歩行者の方がちょっと危ないかなと思いました。 ただよしね公園も小さい子がいるとボール遊びは危険なタイミングもあるし、希望ヶ丘公園や西経堂もグラウンドはサッカーや野球の子がいるし、 他の公園は狭いし...と考えると、団地内が遊びやすいとも思うのでどこでどう遊ぶか...が難しいと感じています。
船橋葭根会B	ながらパトロール中に、希望小の腕章をつけた方と遭遇し、お互い見ず知らずの方でしたが、お互いによろしくお願ひします。と声を掛け合えて気持ちがよかったです。